



Avalan reforma a la Ley de Amparo; oposición advierte reducción de derechos

Historia de Frank Ramos



La **Comisión de Justicia** de la Cámara de Diputados aprobó por mayoría de **votos** la **reforma** a diversas disposiciones de la **Ley de Amparo**, con el objetivo de armonizarla con la **reforma** al Poder Judicial publicada el 15 de septiembre de 2024 en el *Diario Oficial de la Federación*.

El **proyecto** fue avalado con 19 **votos** a favor de Morena, PT y PVEM, y 9 en contra del PRI, PAN y MC. Entre los cambios más relevantes, se establece que las sentencias de amparo que declaren la inconstitucionalidad de normas generales solo beneficiarán a las **partes** involucradas y no tendrán efectos generales.

Además, la **reforma** indica que el **juicio** de amparo no procederá contra actos del Órgano de Administración Judicial y del Tribunal de Disciplina Judicial, antes conocido como el Consejo de la Judicatura Federal.

Opositores alertan restricciones

Durante el debate, la **oposición** expresó su preocupación sobre las repercusiones de la **reforma** en los derechos ciudadanos. Arturo Yáñez Cuéllar, diputado del PRI, advirtió que con esta medida se limita la posibilidad de que los ciudadanos puedan ampararse ante actos de autoridad.

[Avalan reforma a la Ley de Amparo; oposición advierte reducción de derechos](#)